

RESUMEN DE LAS PLATAFORMAS DE LOS PARTIDOS 2024



Una Comparación No Partidista de las Plataformas de los Partidos |

Para ver su boleta completa y comparar las posiciones de los candidatos, visite www.myfaithvotes.org/myvoterhub

TEMAS	DEMOCRÁTICO	REPUBLICANO
VIDA Y ABORTO	“El presidente Biden, la vicepresidenta Harris y los demócratas están comprometidos a restaurar los derechos reproductivos que Trump eliminó. Con un Congreso demócrata, aprobaremos una legislación nacional para hacer que Roe sea la ley del país nuevamente. Fortaleceremos el acceso a la anticoncepción para que cada mujer que lo necesite pueda obtenerla y pagarla. Protegeremos el derecho de una mujer a acceder a la FIV. Derogaremos la Enmienda Hyde.”	“Nos enorgullecemos de defender a las familias y la Vida. Creemos que la 14ª Enmienda a la Constitución de los Estados Unidos garantiza que ninguna persona puede ser privada de Vida o Libertad sin el Debido Proceso, y que los Estados, por lo tanto, son libres de aprobar leyes que protejan esos Derechos ... Nos oponemos al Aborto Tardío, mientras apoyamos a las madres y las políticas que abogan por la Atención Prenatal, el acceso a Anticonceptivos y la FIV (tratamientos de fertilidad).”
MATRIMONIO Y SEXUALIDAD	“El presidente Biden está comprometido a liderar la administración más pro-igualdad de la historia. Los demócratas aprobaron y el presidente Biden firmó la histórica Ley de Respeto al Matrimonio, consagrando la igualdad matrimonial en la ley federal ... Los demócratas aprobarán la Ley de Igualdad para codificar las protecciones para los estadounidenses LGBTQI+ y sus familias. Prohibiremos la discriminación laboral en el gobierno federal y haremos que los programas para personas mayores financiados con fondos federales sean inclusivos para LGBTQI+.”	“Mantendremos a los hombres fuera de los deportes femeninos, prohibiremos la financiación de los contribuyentes para cirugías de cambio de sexo y detendremos a las escuelas financiadas por los contribuyentes de promover la transición de género, revertiremos la reescritura radical de Biden de las Regulaciones de Educación del Título IX y restauraremos las protecciones para mujeres y niñas. Los republicanos promoverán una Cultura que valore la Santidad del Matrimonio, las bendiciones de la infancia, el papel fundamental de las familias y apoye a los padres trabajadores.”
ISRAEL Y POLÍTICA EXTERIOR	“El presidente Biden y la vicepresidenta Harris creen que un Israel fuerte, seguro y democrático es vital para los intereses de los Estados Unidos. Su compromiso con la seguridad de Israel, su ventaja militar cualitativa, su derecho a defenderse y el Memorando de Entendimiento de 2016 es inquebrantable. El presidente Biden y la vicepresidenta Harris reconocen el valor de cada vida inocente, ya sea israelí o palestina.”	“Nos solidarizaremos con Israel y buscaremos la paz en el Medio Oriente. Reconstruiremos nuestra Red de Alianzas en la Región para asegurar un futuro de Paz, Estabilidad y Prosperidad ... Los republicanos condenan el antisemitismo y apoyan la revocación de Visas de Nacionales Extranjeros que apoyen el terrorismo y el yihadismo. Responsabilizaremos a aquellos que perpetren violencia contra el pueblo judío.”
ATENCIÓN MÉDICA	“La atención médica debería ser un derecho en Estados Unidos, no un privilegio. Cada estadounidense merece la tranquilidad que brinda una cobertura de calidad y asequible. Nunca dejaremos de luchar para proteger y expandir la Ley de Cuidado de Salud Asequible, haciendo que la atención de calidad sea más accesible y asequible, como lo ha hecho la administración Biden-Harris. Como demócratas, apoyamos la expansión de Medicaid, alentando a los estados a proporcionar cobertura de salud a los estadounidenses de bajos ingresos a cargo del gobierno federal.”	“Nos comprometemos a reducir los costos de atención médica, mientras bajamos los gastos diarios y aumentamos las oportunidades. Los costos de atención médica y medicamentos recetados están fuera de control. Los republicanos aumentarán la Transparencia, promoverán la Elección y la Competencia, y expandirán el acceso a nuevas opciones de atención médica y medicamentos recetados asequibles. Los republicanos apoyarán un mayor enfoque en la prevención y manejo de Enfermedades Crónicas, el Cuidado a Largo Plazo y la flexibilidad de Beneficios.”
INMIGRACIÓN Y FRONTERAS	“En el segundo mandato del presidente Biden, presionará al Congreso para proporcionar los recursos y las autoridades que necesitamos para asegurar la frontera. Esto incluye agentes adicionales de la patrulla fronteriza, jueces de inmigración, oficiales de asilo, máquinas de inspección de vanguardia para ayudar a detectar y detener el flujo de fentanilo, y financiamiento para ciudades y estados que están albergando a migrantes ... Los demócratas creen que el procesamiento de asilo debe ser eficiente y justo, y que aquellos que se determine que no tienen una base legal para permanecer deben ser rápidamente removidos.”	“Los republicanos ofrecen un plan agresivo para detener las políticas de fronteras abiertas que han abierto las compuertas a una ola de Aliens ilegales, drogas mortales y Crimen Migrante. Terminaremos con la Invasión en la Frontera Sur, restauraremos la Ley y el Orden, protegeremos la Soberanía Americana y entregaremos un Futuro Seguro y Próspero para todos los estadounidenses. Los republicanos restaurarán cada Política Fronteriza de la administración Trump y detendrán todas las liberaciones de Aliens ilegales en el interior. Completaremos el Muro Fronterizo ... y utilizaremos tecnología avanzada para monitorear y asegurar la Frontera.”
LIBERTAD RELIGIOSA	“Combatiremos los crímenes de odio y el terrorismo nacionalista blanco. Priorizaremos la investigación de crímenes de odio contra personas trans y no binarias. Y continuaremos aumentando la seguridad en los lugares de culto. El presidente Biden cree profundamente que todos deben poder practicar su fe sin miedo. Por eso, los demócratas protegerán el derecho de la Primera Enmienda al libre ejercicio de la religión para todos, y mantendremos la separación de la iglesia y el estado.”	“Somos los defensores del Derecho de la Primera Enmienda a la Libertad Religiosa. Protege el Derecho no solo a Adorar según los dictados de la Conciencia, sino también a actuar de acuerdo con esas Creencias, no solo en lugares de Culto, sino en la vida cotidiana ... respetamos el Derecho de cada estadounidense a seguir sus Creencias profundamente arraigadas. Para proteger la Libertad Religiosa, los republicanos apoyan una nueva Fuerza de Tarea Federal para Combatir el Sesgo Anti-Cristiano que investigará todas las formas de discriminación, acoso y persecución ilegal contra los cristianos en Estados Unidos.”
MEDIO AMBIENTE	“El presidente Biden está cumpliendo con la agenda climática más agresiva de la historia. Su legislación histórica ha desatado un auge de energía limpia que está reduciendo la contaminación, bajando los costos de energía y ya ha creado más de 300,000 empleos bien remunerados en energía limpia en Estados Unidos. Estados Unidos ahora está produciendo más energía que nunca en su historia. Ha tomado más acciones ambientales que cualquier presidente antes que él, proporcionando aire y agua más limpios, haciendo que las comunidades sean más resilientes y obligando a los contaminadores a pagar por el daño que han causado.”	“Los republicanos desatarán la Producción de Energía de todas las fuentes, incluida la nuclear, para reducir inmediatamente la inflación y alimentar los hogares, automóviles y fábricas estadounidenses con Energía confiable, abundante y asequible. Los republicanos aumentarán la Producción de Energía en todos los ámbitos, agilizarán los permisos y pondrán fin a las restricciones que distorsionan el mercado sobre el Petróleo, el Gas Natural y el Carbón. El Partido Republicano volverá a hacer que Estados Unidos sea Energéticamente Independiente, y luego Energéticamente Dominante, reduciendo los precios de la Energía incluso por debajo de los mínimos históricos alcanzados durante el primer mandato del presidente Trump.”

***Esta información no partidista contiene citas directas de las respectivas plataformas de los partidos de 2024 según lo publicado por el DNC y el RNC. Se le anima a realizar una investigación independiente. *Basado en las plataformas actuales de los partidos desarrolladas en 2024.**